

さわやかな風にのせて 学校だより

けいせい

帯広市立啓西小学校
どんだん(活動する子)

わくわく(感動する子)

いきいき(表現する子)



平成30年9月26日発行

北海道胆振東部地震から3週間

節電へのご協力ありがとうございました!

胆振東部地震、そして北海道全域のブラックアウトから3週間が経とうとしています。帯広での生活はほぼ平常に戻りました。しかし、震源地では復旧が進まず日常生活を取り戻していない方もいらっしゃいます。改めて被害に遭われた方に心からお見舞いを申し上げます。

さて、政府から要請のあった2割の節電については、先日解除する旨の報道がなされました。本校も教育活動に影響のない範囲で節電に取り組んでおりましたが、環境教育の視点から、日常的に無駄な電気を使わないよう、今後も節電の取組を継続していきます。

保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。



啓西小学校節電ポスター

10月の行事予定

1	月	バイキング給食(6年) 立哨2の1
2	火	乗り物利用学習(1年) プール(6・2・4年)
3	水	プール(1・3・5年)
4	木	帯教研一斉部会 トヨタ出前授業(5年) みるく教室(3年) 朝の読み聞かせ(5・6年)
5	金	乗り物利用学習(2・4年) 立哨2の2
6	土	体育館開放
7	日	
8	月	体育の日
9	火	学習発表会特別時間割開始 どんぐり屋の読み聞かせ
10	水	馬出前授業(3年)
11	木	馬出前授業(予備日)
12	金	ALT⑱ 立哨1の1
13	土	
14	日	柏林台連町防災訓練(音視室使用)
15	月	ALT⑳ 立哨1の2 川西農協交流給食(5年)
16	火	プール(2・4・6年)
17	水	係活動① 職場体験(西陵中2年生来校)
18	木	
19	金	立哨6の1
20	土	啓西ぼけっと
21	日	
22	月	係活動②(5・6年6時間授業) 立哨6の2
23	火	総練習
24	水	給P費納入日(高)
25	木	給P費納入日(中)
26	金	第52回学習発表会
27	土	体育館開放
28	日	
29	月	給P費納入日(低) 立哨5の1
30	火	給P費納入日(予)
31	水	合同学習発表会(キラキラ) 児童会 エリアファミリーサミット

琴線

「おひさま」がいっぱい 학교をめぐして

2学期が始まって1ヶ月ほど過ぎ、子ども達も活動的になってきました。元気なのはよいのですが、時々、「うるせー!」「死ね!」など乱暴な言葉が校内で飛び交うのが気になります。ゲームの影響でしょうか…? 寝不足でイライラしているのでしょうか…? 授業がつまらなくて不満なのでしょうか…? そのようなトゲのある言葉は、相手の心に深く突き刺さり、やがて自分にも返ってきます。

私は、1年生がクレヨンで描く「おひさま」の絵が大好きです。個性豊かな笑顔の「おひさま」は、多様性を認め合う今日の社会にピッタリですよ。1年生の教室やラーニングに掲示されていた作品を見て、これらの「おひさま」を学校中に掲示したらどうだろう…?と教職員で話し合いました。

「まあくて」「温かくて」「輝いている」象徴である「おひさま」を生かして、校内に陽だまりのような温かさを演出し、子ども達の思いやりの心や規範意識、自己肯定感を高めてあげようと1年生一人一人の作品のカラーコピーを額に入れて、校内のいろいろな場所に掲示しました。ご来校の折にぜひ探してみてください。来年の1年生の作品が完成するまでは、交代しながら全員の作品を掲示していきます。

数年前に教育委員会と帯広市PTA連合会の連名で「4つの提案」としてチラシが作成・配付されたことを覚えている方もいるでしょう。その中には「子どもの作品を玄関や居間に飾りませんか」という提案がありました。疲れて帰ってきた時、心に余裕がなくてイラついている時…子どもの作品を見ると大人でも気持ちや和みますよね。ご家庭でも取り組んでみませんか…?



校長 橋場 仁

特集

学年通信名・学級通信名に込められた思い 5

2年生 [にここに] 2年1組 [Team 2-1] 2年2組 [きらめきsecond]

各学年・学級で出している学年通信・学級通信名には、学年・学級経営や育てたい子ども像など、担任の強い思いが込められています。そんな先生方の熱い思いを紹介します。5回目は2年生です。

2年生学年通信「にここに」

進級して、ひとつお兄さんお姉さんになった2年生。新たな気持ちで活躍してほしいと思っています。学級の枠を超え、みんなが仲良く、楽しく「にここに」と学校生活を送ることのできるよう、担任や関わる教職員が力を合わせて、学年経営に取り組んでいきたいと考えています。その思いを学年通信「にここに」に込めました。

2年1組学級通信「Team 2-1」

2年1組の学級目標は「チーム2-1 ・明るく元気のあるチーム ・困っている人を助けるチーム ・協力して支え合うチーム」です。この目標は、2年1組をどのようなチームにしていきたいかを、子どもたちと話し合っ決めてました。そして、1年間を通して、クラス一丸となって学級目標に近づけるようにと思いを込めて学級通信の題名を「Team 2-1」としました。

2年2組学級通信「きらめきsecond」

「一人ひとりが主役」「みんなが輝く学級」これは、学級担任としていつも目標にしていることです! 2年生になり「一人ひとりがお互いの事を考えて行動できるように」「友だちを大切に」「まとまりのある仲間づくりを」の3つの目標を掲げ、子ども達とともに仲間を大切にする学級を作ります。昨年度よりも更にみんな一人ひとりが輝くようにという思いを込めて、学級通信名を「きらめきsecond」としました。

2年1組 担任 関 大伸 先生



2年2組 担任 後藤 洋輔 先生

